

Mercredi 21 juillet au Pont de Montvert

A la découverte de l'Ambroisie, une plante problématique !



L'ambrosie est une plante exotique envahissante qui pose un important problème de santé publique dans certaines régions (allergies respiratoires, 200 000 personnes touchées en France).

Une station a été détectée sur la commune du Pont de Montvert et des actions d'arrachage sont menées pour l'empêcher de s'implanter.

Venez apprendre à la reconnaître, découvrir son histoire, son écologie, ses effets sur la santé et participer à la lutte contre son expansion.

Cette animation tous publics est gratuite, elle se déroulera en trois temps au Pont de Montvert:

- 9h à 12 h sur le marché, place de l'église : Stand (observations et informations générales sur l'ambrosie)
- 13h30 à 15 h au Foyer Logement (devanture rouge entre l'Office du Tourisme et la place de l'église) : présentation de la problématique avec une vidéo, un jeu quiz pour les enfants, une discussion sur la problématique des plantes invasives
- 15h : départ sur le terrain sur la station d'ambrosie au bord de la D35 (covoiturage depuis le Foyer Logement). Comptage et arrachage des plants
- Fin de l'animation vers 16h30

Inscription souhaitable au 04 66 45 25 10 / 06 23 80 28 45

Animation réalisée par Sophie Lemonnier, ethnobotaniste, dans le cadre du REEL CPIE de Lozère et de la FREDON Occitanie, avec le concours de la mairie du Pont de Montvert, du service gestion de la route du Conseil Départemental de la Lozère. Action financée par l'ARS Occitanie.